

“ Je te bénirai et je multiplierai ta race. ” “ Celui qui instruit son fils y trouvera sa joie. ” “ Elevez bien votre fils, et il vous consolera. ”

Autour de la nef : “ Dieu les a bénis et ils se sont multipliés d’une façon merveilleuse. ” “ Les enfants des enfants sont la couronne des vieillards, et les pères sont la gloire des enfants. ” “ Le Seigneur a fait un pacte avec lui pour donner à sa race la dignité du sacerdoce. ” “ La femme sage est la force de sa maison. ” “ La femme vertueuse rend son époux heureux. ” “ Le juste qui marche dans la voie droite laissera après lui des enfants heureux. ” *Et circa illum corona fratrum vosi plantatio cœdri in monte Libano. Isti sunt semen cui benedixit Deus.*

Le chiffre 50 était partout inscrit en lettres d’or sur les murs de l’église.

Les dames de l’Hotel-Dieu du Sacré Cœur, qui comptent parmi elles une sœur du nouveau prêtre, Mère Marie de l’Eucharistie, avaient bien voulu mettre à la disposition de la famille toute une collection de plantes, qui, empruntées à leurs serres, ornaient les autels et les fenêtres de l’église. Un superbe calice en fleurs naturelles, très artistement travaillé était placé au centre de l’entrée du chœur, et offert à M. l’abbé Alexandre Roy par sa sœur Mère Marie de l’Eucharistie. On a beaucoup remarqué sur les balustrades du bas-chœur des pièces en fleurs naturelles représentant la foi, l’espérance et la charité, hommage des dames de l’Hotel-Dieu du Sacré-Cœur à M. et Mde. Benjamin Roy.

La cérémonie de l’ordination commença dimanche matin à 9 hrs. Monseigneur l’Archevêque était assisté de M. l’abbé O. E. Mathieu, Recteur de l’Université Laval, comme archidiacre et de MM. les abbés C. S. Brochu, curé de Saint-Denis, cousin de l’ordinand, et A. Carbonneau, chanoine, curé de l’Ile Verte, enfant de la paroisse de Berthier, comme diacres d’honneur. MM. les abbés Philéas et Camille Roy remplissaient les fonctions de diacre et sous-diacre d’office. L’ordinant était accompagné de son frère, M. l’abbé Eugène Roy. Remarqués au chœur : MM. les abbés Dupuis, curé de Berthier; Hudon, ancien curé; Gouin, curé de Saint-Valier; P. Marois, curé de Saint-Thomas; Pelletier, curé de Saint-François; Laflamme, assistant secrétaire à l’Archevêché; Pichette et Rochette, du Séminaire de Québec; Fleury, Michaud, Genest, séminaristes.